

# *Alertan sobre compleja situación epidemiológica de Cuba en febrero*

---



Foto: Archivo.

La Habana, 15 feb (RHC) El director Nacional de Higiene y Epidemiología, doctor Francisco Durán García, reportó este lunes 715 nuevos casos positivos al virus SARS-CoV-2, causante de la COVID-19, con los que se acumulan en el país 11 mil 412 contagiados solo en el mes de febrero.

En conferencia de prensa, expresó que con esa cifra, para finales de mes necesariamente se superará el número de diagnosticados de enero (15 mil 536).

Con los tres fallecidos ayer a causa de la COVID-19 (dos de ellos de la provincia de La Habana y uno de Santiago de Cuba) se acumulan en lo que va de mes 53 decesos, y 269 desde el inicio de la epidemia en el país, en marzo pasado.

Entre los factores que han influido en el alto número de pacientes fallecidos por la enfermedad, el especialista incluyó el contagio de personas de grupos de riesgo y la falta de agilidad en la identificación

de los casos.

Según el titular de epidemiología, para el diagnóstico de SARS-CoV-2 se estudiaron 17 mil 807 muestras en todo el país, una capacidad de procesamiento que aumentará con la próxima puesta en funcionamiento de nuevos laboratorios.

El Director Nacional de Epidemiología reiteró la alerta sobre la cifra elevada de pacientes diagnosticados de edades pediátricas, que este 14 de febrero alcanzó los 80, cinco de ellos menores de un año.

Expresó que los niños deben tener la menor exposición posible a lugares públicos y concentraciones de personas.

De este grupo etario se mantienen activos con el virus 659 casos, de los cuales ninguno se encuentra en estado crítico o grave, agregó. Se otorgaron en la jornada 609 altas médicas, con lo cual suman 33 mil 776 los pacientes recuperados de la COVID-19.

Las provincias con mayor número de casos diagnosticados en las últimas 24 horas fueron La Habana, con 345; Santiago de Cuba, con 100; Camagüey, con 43; Guantánamo, con 42; Mayabeque, con 38, y Pinar del Río, con 37.

Además, se reportaron contagios con el SARS-CoV-2 en Artemisa (23), Ciego de Ávila (21), Villa Clara (13), Granma (12), Matanzas (11), Holguín (ocho), Las Tunas (ocho), Cienfuegos (siete), Sancti Spíritus (tres) y el municipio especial Isla de la Juventud (cuatro).

La tasa de incidencia de casos confirmados en el país en los últimos 15 días es de 107,34, con la mayor afectación en las provincias de La Habana, Guantánamo y Santiago de Cuba, y el municipio especial Isla de la Juventud.

Como muestra de la complejidad epidemiológica de estos territorios, el parte del MINSAP refleja además que el 49,3 por ciento (%) de la incidencia por COVID-19 en el país se concentra en solo 12 municipios de La Habana (ocho), Guantánamo (uno), Mayabeque (uno), Pinar del Río (uno) y Santiago de Cuba (uno).

Según Durán García, 13 de los pacientes confirmados ayer tuvieron fuente de infección en el exterior, ocho de ellos en Rusia, dos en Estados Unidos y uno en Jamaica, Irlanda y Alemania, respectivamente.

Mientras, 16 personas se contagiaron por contacto con viajeros internacionales, acumulándose 10 mil 245 infecciones por esta causa desde el pasado 1 de noviembre. (**Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/247765-alertan-sobre-compleja-situacion-epidemiologica-de-cuba-en-febrero>



# **Radio Habana Cuba**